

Hojas informativas sobre D. Álvaro y Ernesto Cofiño

Las Oficinas para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España y Guatemala han editado hojas informativas de los procesos de los siervos de Dios Mons. Álvaro del Portillo y Ernesto Cofiño. El sacerdote y el médico vivieron la espiritualidad del Opus Dei y la Iglesia estudia la ejemplaridad de sus vidas.

05/01/2005

El primer boletín que la Oficina para la Causa de los Santos de la Prelatura del Opus Dei edita sobre la causa de Mons. Álvaro del Portillo, sucesor de san Josemaría Escrivá al frente de la Obra, se ha publicado a los diez años de su fallecimiento. “Estas páginas – dice el editorial- pretenden testimoniar la difusión de la devoción privada a don Álvaro y la acción de la misericordia divina en bien de los hombres”.

El objetivo de la Hoja Informativa es que los lectores, con palabras de Mons. Javier Echevarría, “descubran, a través de don Álvaro, el rostro paterno de Dios que nos sonríe”.

El boletín informa de los actos de apertura de la causa que estudiará la ejemplaridad de la vida de este obispo; recoge algunos favores que personas de todo el mundo han obtenido de Dios tras rezar a don Álvaro; y contiene un extenso

artículo acerca de sus últimos días en Tierra Santa.

D. Ernesto Cofiño

La segunda Hoja Informativa del proceso de este médico guatemalteco, fiel de la Prelatura del Opus Dei, casado y con cinco hijos, que falleció en 1991, recoge algunos de sus escritos personales.

“Nuestra alegría sincera –señala en un manuscrito-, nos lleva a hacernos atractivos a los demás. Una alegría que sea compatible con el dolor y el sufrimiento, porque todo se ofrece a Dios. La Cruz debe ser fuente de alegría y de amor, hacer agradable la vida a los demás”.

Asimismo, la Oficina para las Causas de los santos de la Prelatura en Guatemala informa de que ya han sido presentadas en Roma las actas y documentación del Proceso diocesano que se llevó a cabo en la

archidiócesis de Guatemala. Está en marcha también la redacción de la ‘Positio’ –la exposición- de su vida y virtudes.

La Hoja recoge el testimonio de un amigo, el doctor Carlos de la Riva, y varios favores atribuidos a su intercesión.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/hojas-informativas-sobre-d-alvaro-y-ernesto-cofino/> (16/02/2026)